

## Marginaron a “Gutierritos”



Llamó la atención de muchos de los asistentes a la toma de protesta de Rocío Nahle García como gobernadora de Veracruz, la ausencia del famoso “Gutierritos”, Sergio Gutiérrez Luna, presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, quien -por protocolo- debía asistir representando a la Cámara Baja en tan importante ceremonia, sin embargo enviaron en su lugar, a Dolores Padierna, la Vicepresidenta de la cámara. Nos comentan que expresamente le dijeron a “Gutierritos”, que mejor ni se apareciera porque la nueva mandataria veracruzana no lo puede ver ni en pintura luego de la campaña sucia que el sonoreense, perdón, el minatitleco, le armó a Nahle García durante la contienda interna de Morena para elegir al candidato a gobernador, donde Gutiérrez Luna se dio vuelo criticando a diestra y siniestra a Nahle, no solo por su origen sino también por ser mujer.

<https://versiones.com.mx/2024/12/02/marginaron-a-gutierritos/>